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Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 5 de Abril de 2014.

    IRUN  
    

La parte práctica del Pleno 

  

fueron 26 resoluciones propuestas

  

 y aprobadas por PSE, PNV y PP

  
  
  05.04.14 - 00:11 -  :: I.M./J.O. |  IRUN.           

            El Pleno aprobó extender los servicios a mayores a otros barrios, tal como se ha hecho
en San Miguel   Habrá ayudas en la compra de material escolar para las familias en
dificultades si usan comercio local         Tras el debate, cada grupo
pudo presentar propuestas para guíar la futura acción de Gobierno. Sólo Bildu declinó hacerlo,
«por no coincidir con el planteamiento de este pleno». Las resoluciones que salieron adelante
lo hicieron con apoyo del PSE, EAJ-PNV y PP. Bildu optó por la abstención sistemática. El
concejal de EB-Berdeak, Manuel Millán, tuvo que ausentarse en esta parte por motivos
laborales y no pudo contrastar sus propuestas con el resto, por lo que cosecharon una
abstención unánime.   Una de
las resoluciones que se materializará de cara al próximo curso fue la del PSE de aprobar una
línea de ayudas para la compra de material escolar si se realiza en establecimientos de Irun.
También desde el PSE se propuso elaborar un plan sobre las necesidades de VPO en alquiler
y transmitirlo a Gobierno Vasco y Diputación. Otra resolución socialista insta al Gobierno local a
celebrar anualmente un encuentro que reúna a asociaciones deportivas y culturales de Irun, en
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la línea del sirvió para reinaugurar la plaza San Juan, y del mismo grupo hubo otra para acercar
los servicios dirigidos a la tercera edad a los distintos barrios siguiendo el modelo
recientemente implantado en San Miguel.
 
En materia de infraestructuras viarias, se aprobó la propuesta de EAJ-PNV de instar a la
Diputación Foral a realizar el desdoblamiento de la variante, y otra del PSE para pedir a al
propio ente foral un compromiso para financiar la ronda sur y el nuevo enlace de la A-8. Al
Gobierno Vasco se le solicitará que desdoble las vías de Euskotren hasta Ventas. Asimismo, el
Gobierno municipal solicitará un encuentro de la mesa interinstitucional creada para la
reordenación del espacio ferroviario. Y para que la ciudadanía sepa cuáles son las
competencias de cada una de estas instituciones, a petición del PP la revista municipal
dedicará un número a explicarlo.
 
EAJ-PNV presentó sendas propuestas dirigidas al Gobierno Vasco y al Gobierno municipal
solicitando apoyo al plan de conectividad ciclable entre Hendaia y Hondarribia con partidas en
los presupuestos de 2015.
 
En materia de promoción económica y empleo, se aprobó a petición del PSE establecer
medidas para fomentar el primer sector, y a petición del PP un estudio sobre las posibilidades
económicas y medioambientalmente sostenibles en Peñas de Aia, además de un estudio que
determine las medidas más efectivas desarrolladas por Bidasoa activa. El Pleno aprobó dos
propuestas dirigidas a Servicios de Txingudi, ambas de EAJ-PNV: incrementar la bonificación a
los que reciclan materia orgánica y estudiar que se bonifiquen las tasas de agua y basura a
comerciantes y hosteleros afectados por las obras de plaza Urdanibia.
 
El PP propuso que se tomen medidas para trasladar a la ciudadanía el concepto de Irun como
'ciudad de la cultura';revisar y actualizar la Agenda 21; realizar una reflexión para adaptar el
funcionamiento del Euskaltegi municipal a las necesidades actuales; una memoria semestral
del área de Obras; un estudio sobre la aplicación del límite de velocidad de 30 km/hora y el uso
de la bicicleta; que la Junta de seguridad informe a toda la Corporación sobre las reuniones
periódicas que mantiene, y que se realice un estudio sobre casos de violencia entre jóvenes. El
PSE añadió diseñar un plan para garantizar la seguridad y salubridad de los locales de
jóvenes. Otra resolución socialista abogaba por estudiar la ampliación de las ayudas dirigidas a
mejorar la accesibilidad y sostenibilidad de viviendas y comercios; y una jeltzale a mejorar el
acceso al polideportivo Artaleku.
 
Este año
 
Aunque las resoluciones no son vinculantes «acaban vinculando» admitía ayer el alcalde
Santano tras la sesión. «Forman parte del proyecto de Irun y refuerzan el clima de confianza y
la relación entre grupos, un clima que se transmite también a los ciudadanos». Destacó la
importancia de «un acuerdo básico en el modelo de ciudad» como el que apreció en la sesión
porque «a nosotros nos toca gobernar, pero con aportaciones de todos. Integrar las posiciones
del resto es gobernar una ciudad». Destacó que la liquidación positiva del presupuesto de 2013
«que acabamos de cerrar deja margen para aplicar algunas de estas decisiones este mismo
año».
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